



[TÍTULO DEL DOCUMENTO]

Macroeconomía



26 DE MAYO DE 2020
CISNEROS DIAZ BERENICE
Lic. en contaduría pública 6º cuatri

Introducción

En este trabajo hablaremos del tema de La contabilidad nacional es un sistema de cuentas que registra todas las actividades económicas realizadas en una economía determinada, presentándola de forma agregada en un tiempo determinado.

Los distintos agentes económicos, es decir la familia, la empresa y el sector público, realizan continuamente sus actividades económicas. Cada una de las operaciones que realizan los distintos agentes económicos se integran, por ejemplo, producción, consumo, ingreso, etc.

De manera que esta contabilidad general de la economía está integrada por un conjunto de cuentas. entre las principales magnitudes que conforman la contabilidad nacional están las siguientes:

- Producto interior bruto (PIB)
- Balanza de pagos
- Balanza comercial

El mismo procedimiento se aplica para obtener cuentas regionales, municipales, provinciales, etc.

Desarrollo

La contabilidad nacional es un registro numérico sintetizado, que describe las características y el resultado de un sistema económico, a través de un conjunto de cuentas, que ofrecen una representación numérica sistemática de la actividad económica realizada en ese sistema económico, durante un periodo determinado..

Las principales características de la contabilidad nacional son las siguientes:

- ✦ estado de la economía: Gracias a las cuentas nacionales, toda la actividad económica de un país queda registrada, para así poder juzgarla posteriormente.
- ✦ política económica: Estos datos son esenciales para poder llevar a cabo políticas económicas que se adapten a la situación del país.
- ✦ se obtiene el Producto Interior y la Renta Nacional: Los resultados de esta contabilidad quedan sintetizados en distintos ratios para medir la economía de los países. Los más importantes son el PIB, el PIN y la Renta Nacional Bruta, Neta y Disponible.

Cuentas principales

La presentación de los datos de la contabilidad nacional puede variar de un país a otro. Sin embargo, las cuentas se agrupan siempre en estos tres grupos: cuentas corrientes (cuentas de producción, de ingreso y de utilización del ingreso), cuentas de acumulación (cuenta de capital, financiera, de otras variaciones del volumen de activos y de revalorización) y los balances contables.

Balances: Un balance se define como un estado contable, realizado en un momento determinado en el tiempo, de los valores de los activos y de los pasivos con los que cuenta un agente económico

Conclusión

En conclusión

La contabilidad nacional es esencial a la hora de medir la actividad económica de una región. Al igual que en cualquier empresa, se ha de llevar un registro muy meticuloso de todas las transacciones llevadas a cabo en un periodo de tiempo.

De esta forma, se podrán medir los distintos niveles de renta, de inversión, de consumo, de las importaciones y las exportaciones, del ahorro, etc., de un periodo a otro. Gracias a la contabilidad nacional se pueden conocer datos como los siguientes:

- ✿ La producción nacional de un país o región.
- ✿ El gasto de las familias, de las empresas y del gobierno.
- ✿ Las importaciones y las exportaciones.
- ✿ Los ingresos de todos los agentes económicos.